



学校だより 第3号

# 梅が香

平成25年 6月28日発行 薩摩川内市立東郷中学校

「あいさつ」

校長 市來公洋

地区中学校総合体育大会が終了しました。今回は、陸上と水泳競技でそれぞれ1名の生徒が県大会への出場権を得ることが出来ましたが、他の競技では、残念ながら県大会出場権を得ることはできませんでした。それでも、これまで勝利を目指して鍛錬を続けてきた生徒達は、ベストを尽くしてくれたと感じた大会でした。

ところで、大会を見学していて気になったのが、生徒達の「あいさつ」です。本校では、保護者の方々のご協力を得て、正門での「あいさつ運動」を実施しています。PTAのスローガンも「笑顔であいさつ、元気な返事、家庭学習」と設定され、「あいさつ」に取り組んでいるところです。取組の成果も現れてきており、「あいさつをされたらあいさつできる」レベルの生徒が多かった当初に比べ「自分からあいさつできる」レベルの生徒が大半を占めるようになってきました。しかし、大会で出会った生徒は、以前の状態に戻っていました。環境が変わったことで、その場に応じたあいさつをすることができない生徒が大半でした。

あいさつは、他人に声をかけることになります。そうすることで、結果的に自分に注意を向けてもらうことになります。ですから、自分に自信があれば、良いあいさつが自然にでき、そうでない人は、あいさつを躊躇する結果になります。心のこもったあいさつを大きな声で、自分からすることができれば、その行動により、更に自信が持てるようになり、コミュニケーション力を高め、人間関係も円滑にすることができます。あいさつが、学校の中だけとならないように、社会に出ても自然と出てくる、身についたものとなるよう、生徒が自分に自信が持てる指導の工夫もしていかなければいけないと考えることでした。そのためにも家庭や地域と連携を深めていきたいと考えておりますのでご協力をよろしくお願ひします。

## ふるさと・コミュニケーション科の活動!!



19日(水)、3年生が校区の小学校3年生等と交流学習を行いました。当日は、5小学校に分かれ、読み聞かせ、ソフトボール、楽器の指導などをとおして小学生と交流しました。今回の交流学習は、初めての取組でしたが、交流する生徒の様子や交流後の感想を読むと、生徒一人一人が思いやりや優しさを再確認できた大変有意義な活動になりました。



17日～19日、2年生が3日間の職場体験学習を行いました。市内の21の事業所に分かれ、実際に仕事を体験しました。学習をとおして、働くことの楽しさや厳しさ、尊さなどたくさんのこと学ぶことができました。学習を終えた生徒たちは少しつましくなったように感じました。ご協力いただきました事業所の皆さまありがとうございました。



17・18日、1年生が市立少年自然の家で集団宿泊学習を行いました。宿泊を伴った2日間の活動をとおして、級友との交流を深めたり、集団生活の決まりを学んだりしました。また、東郷小5年生と合同でオリエンテーリング、キャンプファイア、キーホルダーメーキングを行いました。楽しく充実した学習でした。

## みんな頑張った!地区総体!!

11・12日、地区総合体育大会が行われました。各競技に出場した選手たちは、日頃の練習の成果を發揮し一生懸命に頑張りました。残念ながら県大会の出場権を獲得した競技はありませんでしたが、大会を終えた生徒たちの表情は、力を出し切った時のさわやかな表情をしていました。大会を終えての各部キャプテンの感想を裏面に掲載しましたのでお読みください。なお、入賞は次のとおりです。

【3位】 サッカーチーム

## さよなら!アンジー先生!!



ALTのアンジー先生が4年間の日本での生活を終え、母国アメリカに帰国されることになりました。東郷中の最後の授業となった24日、全校生徒でのお別れ式を行いました。アンジー先生は日本語で東郷中の思い出を、生徒代表の神蔵聖悟君は英語で感謝の言葉を伝えました。アンジー先生4年間ありがとうございました。

**お知らせ**

【合唱コンクール、学年・学級PTA】  
7月12日(金) 13:30～15:00 コンクール  
15:15～16:30 PTA

## 【7・8月の行事予定】

- 7月2日(火) 中期交流学習(1年生) ※1年弁当
- 7月3日(水) 中学校生徒会連絡
- 7月9日(火) 市教育委員会学校訪問
- 7月12日(金) 合唱コンクール、一学期末PTA
- 7月19日(金) 終業式
- 7月22日(月) 3年生三者面談(~31日)
- 7月22日(月) 県陸上競技大会(女子800M出場)
- 7月24日(水) 「夏の祭典」吹奏楽部出場 15時
- 8月1日(木) 出校日
- 8月1日(木) 保護者の語る会 18:30～20:15
- 8月21日(水) 出校日
- 8月29日(木) 東郷地域人権教育講演会 10:00～
- 9月2日(月) 始業式